



PORCUNA.—Casa ayuntamiento. Nuevo salón de sesiones.

TRES CASAS AYUNTAMIENTOS CONSTRUIDAS POR LA COMARCAL DE JAEN

Son los Municipios, desde su implantación en España en tiempos de los romanos, y a pesar de sus constantes vicisitudes al través de la Historia, piezas fundamentales en la vida de la Nación. Hoy sus funciones revisitan cada vez más importancia y el Estado les presta creciente atención, cuidando de robustecer los medios para desarrollar aquéllas.

A la dignidad de su misión debe corresponder la de los edificios donde se acojan sus órganos rectores y sus servicios, que es exigida, además, por el carácter representa-

tivo que deben ostentar. No los sucios tugurios y las covachuelas donde toda martingala tenga su cobijo, sino las claras y limpias Casas Consistoriales donde la misma nobleza material de su arquitectura y la pulcritud de sus ámbitos sean espejo del decoro de los regidores y hagan que los Ayuntamientos de las villas y las ciudades de España sean amparo y orgullo del ciudadano y asiento de una autoridad recta, digna y diligente.

Así lo ha entendido Regiones Devastadas y por eso ha procurado, como en estos tres